

Informe de prensa energético

28/03/2016

Atucha 3: no hay contrato ni financiación y China quiere imponer condiciones

Aranguren dice el presupuesto para la obra no está aprobado. Crítica a una unidad de gestión que hizo una obra anterior. [\(Noticia completa\)](#)

La Justicia aceptó la apelación de YPF para no mostrar el contrato con Chevron

Ahora, el caso vuelve a la Cámara. [\(Noticia completa\)](#)

La revolución del ajuste y el miedo

La devaluación y eliminación de retenciones, combinadas con el tarifazo de la luz, aceleraron la inflación horadando el poder adquisitivo de los trabajadores y llevando a la economía a la recesión, con despidos en el sector público y privado. [\(Noticia completa\)](#)

El precio de la electricidad para industrias aumentaría un 50% durante el invierno

La industria puso en marcha esta semana un dispositivo de contingencia en busca de frenar un nuevo tarifazo de la electricidad previsto para mayo. A esta altura, más que evitar un aumento en las boletas de luz que parece inevitable, se busca amortiguar su impacto. [\(Noticia completa\)](#)

Reunión con Nación por el impacto de la tarifa energética en Santa Fe

El gobernador Miguel Lifschitz se reunirá con Juan José Aranguren para tratar de buscar una salida al efecto negativo del aumento. Industriales y comerciantes en crisis. [\(Noticia completa\)](#)

Casi 3 millones de usuarios podrán recibir la tarifa social de la electricidad

En total son unos 2,8 millones de hogares, y el 24% pertenece al área Metropolitana [\(Noticia completa\)](#)

Inversiones en energía tras la visita de Obama

La visita a la Argentina del presidente Barack Obama fue sin dudas el acontecimiento de la última semana debido a su importancia diplomática, política y económica que, además, tendrá su correlato financiero cuando el Senado vote este miércoles la ley que, de ser aprobada, permitirá poner fin al default parcial de la deuda y reabrir el acceso al crédito externo. De ahí en más podrá hablarse más concretamente de nuevas inversiones de compañías estadounidenses en distintas áreas, incluso en asociación con empresas locales. [\(Noticia completa\)](#)

Subsidios: el Gobierno gastará \$ 17.000 millones en el sector eléctrico durante el invierno

El directorio de Cammesa, la empresa que administra el mercado eléctrico mayorista (MEM), aprobó ayer la programación estacional provisoria del sistema de generación para el trimestre mayo-julio, el más frío del año. [\(Noticia completa\)](#)